

南九州大学発の新品種カボチャ「南九ブラックボール No.3」

宮崎市、都城市の農園で初収穫

この度、宮崎市と都城市のほ場で試験栽培中の、南九州大学発の黒皮かぼちゃの新品種「南九ブラックボール No.3」(NBB)を初めて収穫します。行政や農業関係者のほか、地元住民や南九ブラックボール栽培に興味をお持ちの農家の方々が参加する予定です。南九ブラックボールはもともと、生産農家数が激減している在来種「日向かぼちゃ」の伝統を守るため開発された新しい品種です。収穫作業を通じて、南九ブラックボールだけでなく、地域で守られている伝統野菜についても理解を深めてもらうきっかけにしたいと考えております。

つきましては、下記の通り実施いたしますので、取材をご検討いただきますよう、よろしくお願いいたします。

記

■宮崎市会場

日 時 2024年6月6日(木) 午前9時半～

場 所 井野農園

〒880-0837 宮崎市阿波岐原町野間

■都城市会場

日 時 2024年6月10日(月) 午後1時～

場 所 谷ヶ久保農園

〒885-1101 都城市岩満町

■宮崎市会場(井野農園)での収穫作業スケジュールなど(都城会場は調整中)

・収穫体験後は、試食会(担当;管理栄養学科)も行います。

・参加者1人につき南九ブラックボールを1個プレゼントします。

<参考>井野農園では、5月23日に現地検討会を実施しました。栽培方法(1本、2本、3本、4本仕立て)の可能性、果実の重さや出来ばえ、着果部位の状況などを確認し、早春栽培のビニルハウスでの栽培や露地栽培の在り方、今後の販路拡大などについて幅広く議論しました。

■取材をご希望の場合は、下記連絡先へご連絡いただければほ場の場所をお伝えいたします。

【本件に関するお問い合わせ】

南九州学園 経営戦略課

〒880-0032 宮崎市霧島5丁目1番地2

TEL:0985-83-2111(代表番号)